

## SALA DE PRENSA NOTICIAS

septiembre 15, 2016

### BIJRD se suma a VI Muestra de Cine Medioambiental



Dos estudiantes del Colegio Villa Carmen sonríen mientras disfrutan de la VI Muestra de Cine Medioambiental en la BIJRD.



*La muestra promueve una plataforma de conocimientos y debates sobre el medio ambiente y el desarrollo sostenible.*

SANTO DOMINGO, 15 de septiembre 2016.— La Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana (BIJRD) se sumó a la VI Muestra de Cine Medioambiental Dominicana, que se desarrolla del 13 al 18 de este mes, organizado por la Global Foundation for Democracy and Development (GFDD) y la Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode).

La muestra promueve una plataforma de conocimientos y debates sobre el medioambiente y el desarrollo sostenible. Además, refleja la belleza y riqueza, única del patrimonio natural de la República Dominicana.

Al participar en el acto de apertura, la directora de la BIJRD, Dulce Elvira de los Santos, indicó que en apoyo a la iniciativa el centro cultural proyectará películas, documentales, cortometrajes, paneles y talleres que abordarán el tema de reciclaje, activismo ambiental, desperdicios de alimentos y la extinción de animales, entre otros.

Dijo que la Vicepresidencia de la República, a través de la BIJRD, promueve el séptimo arte para inculcar valores humanos y motivar a los niños y jóvenes a proteger el medioambiente.

“Una vez más acogemos con beneplácito esta actividad, la cual se alinea a los objetivos que, en base a esta causa, impulsamos desde la Vicepresidencia para preservar los recursos naturales de nuestro planeta”, puntualizó.

De su lado, Gabriela Márquez, representante de Funglode, agradeció a la BIJRD por acoger nueva vez la Muestra de Cine Medioambiental Dominicana, la cual busca sensibilizar y profundizar la comprensión de los problemas ambientales a nivel mundial entre los dominicanos.

En el inicio del programa cinematográfico los estudiantes del Colegio Villa Carmen disfrutaron del filme “Las Aventuras de Iztel y Sonia: en busca de los guardianes del agua”, que relata la historia de cómo Iztel y su inseparable amiga, la rana Sonia, van, con la ayuda de la abuela, a buscar el agua que se había terminado en su tierra natal.

La presentación del filme sirvió de antesala para abrir un debate entre los estudiantes y la directora de la película, María Fernanda Rivero.

Sobre el particular, Rivero sostuvo que “es muy gratificante ver cómo todos podemos poner un granito de arena para el cambio de conciencia, y así mantener el equilibrio que, por naturaleza, la tierra genera por sí misma”.

#### Contenido

Martes 13 de septiembre, 10:00 a. m.: Las aventuras de Iztel y Sonia: En busca de los Guardianes del Agua, con la participación de María Fernanda Rivero, directora de la película.

Miércoles 14 de septiembre, 10:00 a. m.: The Messenger, documental que narra la lucha de las aves canoras por sobrevivir en un mundo de condiciones ambientales turbulentas. Contará con la participación de la galardonada cineasta Su Rynard, directora de la película.

Simultáneamente se desarrollará el taller de reciclaje: elaboración de binoculares reciclados, por la invitada internacional Kate Wallace.

Jueves 15 de septiembre, 8:00 a. m.: La caminata – Observación de aves en el Jardín Botánico.

Por último, el viernes 16 a las 10:00 a. m.: Presentación de los cortos infantiles en colaboración con EcoFilm Festival: Peter Plástico/ Travesía/ Bienvenido a la Tierra/ El Agua de la Tierra/ Donde vive Jobito. Para todo público.

#### Últimas Noticias



Vicepresidencia suma esfuerzo para prevenir embarazos adolescentes



Vicepresidencia convoca V Concurso D-e-l-e-t-r-e-a-n-d-o



Presentan propuesta para reducir brechas de género en programas protección social

#### Tweets por @ViceRDo